

「社員樂しむこと大切」 「健康経営」事業所代表ら

健康長寿
福島の挑戦



内3事業所の代表は、表彰式後の会談で従業員の健康維持・増進に関する事例を紹介し、取り組みを続けるために、「社員が楽しんで健康づくりをすることが大切」などと語った。

[1面に本記] 内堀雅雄知事、福島民友新聞社の中川俊哉社長らを前に説明した。有明の内田善磨社長は、アプリを使つて「健康経営について」と述べた。

「健康経営」を進める県内3事業所の代表は、表彰式後の会談で従業員の健康維持・増進に関する事例を紹介し、取り組みを続けるために、「社員が楽しんで健

康づくりをすることが大

切」などと語った。

[星機械設計の星照義社長

本人にとっても会社にとってもいいことがない」との

考への下、従業員に健診を

勧めている。現在は栄養バ

ランスの取れた食事を社員

に提供するなど、健康管理

当の完成を報告した。

堂島小は起業家学習の一

当を彩りよく仕上げ、大熊

町の大野、熊町両小の児童

環で昨年から弁当作りに取

り組んでおり、こじは東

ん渡部駒君、大熊小の池

田玲奈さん、熊町小の馬場

結梨花さん。花見さんは震

災を風化させないよう一緒

につくった」、池田さんは

「弁当を食べて免疫力を高

め、コロナに打ち勝つてほ

しい」と願いを込めた

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの

思いが伝わってくる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの

思いが伝わってくる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの

思いが伝わってくる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの

思いが伝わてくれる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッケージも最高で、みんなの

思いが伝わてくれる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの

思いが伝わてくれる」と述

べた。

内堀知事は「中身もパッ

ケージも最高で、みんなの